



Visite de Strasbourg

publié le 09/02/2012 - mis à jour le 10/02/2012

Nous sommes arrivés à Strasbourg à 9h30, pour la visite guidée du parlement européen, un guide intarissable nous a expliqué la vie du parlement avec ses 754 députés qui siègent une semaine par mois.

L'après-midi a été consacré à la visite du centre ville. Un jeu de piste autour de la cathédrale a permis de découvrir les ruelles de la ville alsacienne et pour finir **M Lefer** a commenté la vue de l'horloge astronomique dans la cathédrale.

Retour dans les familles à 18h après une journée rafraichissante.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.